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RAPPORT SUR 
L’ACTIVITÉ DE 
L’ANNEAU DE GLACE 
ET DE NEIGE 

Présenté à : 

La municipalité de Saint-Jean-de-Matha 
 

Saison 2022-2023 



La saison hivernale dernière 2022-2023 
a été plus difficile que les saisons 
précédentes compte tenu des aléas du 
climat, soit des pluies inattendues et 
du temps doux. Ces aléas ont contribué 
à écourter la saison de l'anneau de 
glace ! 
 
Nous avons toutefois réussi à faire la 
parade du Père Noël en décembre et 
réjoui le cœur de bien des enfants 
jeune et moins jeunes.  

 
L'anneau de glace n'a pas été de glace très 
longtemps, et il a été transformé en anneau de 
neige propice à la marche dès le début février, 
grâce à de valeureux motoneigistes qui sont 
venus à la rescousse pour le convertir en 
anneau de neige afin que les marcheurs et 
cyclistes avec leur vélobèse (fat bike) puissent 
tout de même en profiter pleinement. 
 
 

Finalement, la fête de la Saint-
Valentin qui a obtenu un si 
grand succès à l'hiver 2022 a 
dû être annulée en 2023 à 
cause d'un redoux inhabituel. 

Nos côtes à côtes se sont enlisés dans la neige 
mouillée par une pluie abondante à la mi-
février… 

Les motoneigistes à la rescousse de l’anneau 

 

La fête de Noël 

Redoux inhabituel de février 2023 



Nous sommes heureux que la saison de ski de fond ait pu être réalisée sans 
encombre de ce type. 

Nous voulons souligner de nouveau l’apport de la municipalité de Saint-
Jean-de-Matha qui nous a généreusement octroyé, pour la saison, une 
subvention de quatre mille dollars. 

Compte tenu que les dépenses n'ont pas été au rendez-vous en cette 
dernière saison, nous nous retrouvons avec un surplus d’environ mille 
dollars dans nos caisses. Vous trouverez par ailleurs le rapport financier en 
annexe de ce rapport narratif. 

Il nous reste plus qu'à souhaiter que la saison prochaine soit plus clémente. 

Nous profitons de ce moment pour souligner le travail de nombreux 
bénévoles dont principalement Mario Côté, Charles-Étienne Desrosiers, 
François Bessette, Michel Chapman, Martin Brisson et tous les autres qui 
ont permis d’entretenir un sentier, de marche et de fat bike, à la hauteur de 
toutes les attentes. 

Tout ce travail a été orchestré de main de maître par Mario Côté, Raymond 
Picard, Sylvain Pimparé. Un grand merci à tous pour leur dévouement. 

Le comité organisateur, 

Raymond Picard 
Sylvain Pimparé 
Mario Côté 

  



Rapport financier 
 
Descriptions 

2023 
$ 

2022 
$ 

Revenus (Commandites) 4 000 3 500 
   
Dépenses   
   Regroupement des voisins (Piste de ski) - 500 
   Essences 592 839 
   Entretiens et réparations 723 1 083 
   Immatriculation VTT 91 50 
   Assurance VTT 444 440 
   Affiches et publicités 545 1 089 
   Remboursement prêt équipement et essences - 1 000 
   Remerciement prêt d’équipement - - 
 2 395 5 001 
   Achat équipements 500 - 
Total des dépenses 2 895 5 001 
   
Excédent des revenus (Dépenses) 1 105 -1 501 

 
Préparé par Michel Lavoie 
Trésorier APELNRN 
Le 31 mars 2023 


